

# *Sismo de 4,5 grados estremece sureño estado mexicano*

---



La Habana, 27 sep (RHC) El Servicio Sismológico Nacional mexicano (SSN) registró este martes un sismo de 4,5 grados en la escala de Richter en el noroeste de Matías Romero, en el sureño estado de Oaxaca.

El movimiento telúrico se registró a 106 kilómetros de profundidad y según datos del SSN, en el transcurso del actual año, se reportaron 11 mil sismos, de los cuales 112 alcanzaron una magnitud de 4,5 grados o superior.

Durante 2016, en el estado de Oaxaca solo 37 de los tres mil 971 movimientos telúricos ocurridos, tuvieron una magnitud de 4,5 grados o más.

Oaxaca ocupa el primer lugar nacional en actividad sísmica, seguido de Chiapas y Guerrero.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/106912-sismo-de-45-grados-estremece-sureno-estado-mexicano>



**Radio Habana Cuba**